

DESDE LA ALCALDÍA DE TEXCOCO

Denuncian llamadas nocturnas para apoyar a Delfina Gómez

La alcaldesa, Sandra Luz Falcón, se deslindó y aseguró que ya se investiga el mal uso de las líneas municipales

MIRIAM VIDAL

Habitantes del municipio de Texcoco denunciaron que durante la madrugada recibieron llamadas de una línea telefónica del palacio municipal desde la que se realizaban mensajes de la precandidata de Morena a la gubernatura del Estado de México, Delfina Gómez.

Diversos testimonios refieren que las llamadas fueron hechas desde el número 595 952 0000, cuya línea corresponde a la del ayuntamiento de donde la precandidata fue presidenta municipal en el año 2013.

Según las capturas de pantalla que demuestran haber sido contactados, estas se realizaron entre las 00:00 y las 05:00 horas aproximadamente.

Los vecinos señalaron que las llamadas se hicieron tanto a teléfonos fijos como a sus móviles, por lo que también manifestaron su preocupación por un supuesto mal uso de la base de datos en poder de la administración que actualmente gobierna Sandra Luz Falcón.

“¿Y la privacidad de nuestros datos personales? De muy mal gusto de llamar de madrugada; además de gastar recursos públicos para campañas políticas creo que no es correcto”, fue uno de los diversos comentarios por este tema.

Según los internautas, las llamadas también las recibieron de números que corresponden a oficinas de diferentes dependencias del gobierno local.

Después de darse a conocer el hecho, la presidenta municipal Sandra Luz Falcón se deslindó y aseguró que ya se investiga para que quien lo haya realizado asuma su responsabilidad.

A través de un comunicado calificó dicha acción como parte de la guerra sucia en la que se pretende involucrar al gobierno de Texcoco durante este proceso electoral.

Indicó que como parte de la investigación ya solicitaron a Teléfonos

de México (TELMEX) el reporte del origen de dichas llamadas.

Además de que se evalúa el establecimiento de una denuncia que les permita conocer si están intervenidos los teléfonos oficiales del gobierno municipal, o si son víctimas de espionaje.

Esto ocurre mientras la texcocana Delfina Gómez, recorre el Estado de México como única precandidata registrada por Morena para contender en el proceso electoral de este 2023 para renovar la gubernatura en la entidad.

► **Las llamadas se realizaron entre las 00:00 y la 05:00 horas.**
Foto especial



“A favor” de la morenista, hacen llamadas molestas

De madrugada.

La alcaldesa de Texcoco se deslinda de los enlaces desde el propio ayuntamiento

ZULEYMA GARCÍA
TEXCOCO

Durante la madrugada del lunes cientos de habitantes del municipio de Texcoco recibieron llamadas telefónicas con un mensaje presuntamente de la precandidata única de Morena, Delfina Gómez.

Al parecer los enlaces telefónicos se hicieron a través del número 5959520000 y otras líneas que corresponden al ayuntamiento, y que quedaron registradas en teléfonos de los vecinos, quienes denunciaron el acto.

La alcaldesa de Texcoco, Sandra Luz Falcón, deslindó al Ayuntamiento de Texcoco de los hechos y explicó que desde la administración municipal ya se está investigando la situación para que quien resulte responsable del acto asuma su responsabilidad.

“Los que integramos el gobierno municipal de Texcoco conocemos y respetamos la le-

gislación electoral y no vamos a caer en la ilegalidad de realizar este tipo de llamadas desde las instalaciones municipales”, informaron autoridades.

Agregó que este tipo de acciones atentan contra la tranquilidad de las personas y que se trata de “una guerra sucia que pretende involucrar al gobierno de Texcoco durante este proceso electoral”.

Por ello, afirma, solicitaron a Teléfonos de México (Telmex) proporcionar un reporte del origen de estas llamadas, como parte de la investigación. “Esta investigación deberá ir con todo el peso de la ley contra esos grupos que pretenden desestabilizarnos ante el avance de un proyecto de gobierno en este municipio”.

Al momento, el área jurídica del gobierno municipal evalúa el establecimiento de la denuncia correspondiente para que se finquen las responsabilidades penales contra quien resulte responsable. “Sobre todo porque nos interesa saber si están intervenidos los teléfonos oficiales del gobierno municipal, o si somos víctimas de espionaje con la intención de afectarnos y afectar la precampaña”.



Los usuarios registraron las llamadas. ESPECIAL